

LES MENHIRS DE CARNAC



Les alignements de Carnac forment un site d'alignements mégalithiques exceptionnel situé sur les communes de Carnac et de La Trinité-sur-Mer dans le département du Morbihan en Bretagne, la région de Carnac réunissant la plus forte concentration de mégalithes du monde.

Jusqu'à récemment, les menhirs sont associés à la culture campaniforme qui occupait l'Europe à la fin du Néolithique, au début de l'âge de bronze, entre 4500 et 2500 ans avant notre ère.



Un menhir est une pierre dressée, plantée verticalement. On attribue souvent les menhirs au peuple celte mais ils ont été pour la plupart érigés entre -4500 et -2500 ans soit bien avant l'arrivée des Celtes en Europe. On trouve des menhirs dans toutes les régions du monde, en Inde ou en Colombie par exemple.



En France on les trouve en grand nombre en Bretagne et dans les Cévennes.

« Menhir » est un mot issu du breton *maen* qui signifie « pierre », et *hir* « longue ». Ce mot a été adopté dans de nombreuses langues.

THE MENHIRS OF CARNAC



The Carnac Alignments form an exceptional megalithic alignment site located on the communes of Carnac and La Trinité-sur-Mer in the department of Morbihan in Brittany, the region of Carnac having the highest concentration of megaliths in the world.

Until recently, the menhirs are associated with the Campaniform culture that occupied Europe at the end of the Neolithic, at the beginning of the Bronze Age, between 4500 and 2500 years before our era.



A menhir is a standing stone, planted vertically. Menhirs are often attributed to the Celtic people. But most of them were erected between 4500 and 2500 years ago, well before the arrival of the Celts in Europe. Menhirs can be found in all regions of the world, in India or Colombia for example.

In France they are found in large numbers in Brittany and the Cévennes.

« Menhir » is a word derived from the Breton Maen meaning "stone" and hir meaning "long" and has been adopted in many languages.